GROUPEMENT REGIONAL RECHERCHE OVNI PECHABOU 31. 6 0 2 2 Enquêteur: Gilles CATTIAU. 76106022

OBSERVATION D'AUREVILLE. 31.

Cette observation se serait déroulée (date impossible à préciser) durant les grandes vacances 76 (de Juin a Septembre). Il faisait nuit et il était environ 19h; 19h30.

LES TEMOINS Monsieur ROMA 36 ans maçon

Madame ROMA 35 ans sans profession

Leurs enfants Patricia I3ans I/2

Félix I2 ans

Lionel IO ans I/2

LE LIEUX
Sur la route allant de La Croix Falgarde à Aureville
Michelin Pli
sur une distance d'environ 4 a 5 Kms.

LES FAITS. Il était donc Mh à 10h30 lorsque M. ROMA et sa famille revenait à bord de son véhicule (une SM à essence) de faire ses courses traditionnelles à Carrefour.

A la sortie du village de LAX leur fille Patricia dit qu'il lui semblait qu'une boule évoluait parallèlement à la voiture et semblait suivre celle-çi sur le côté gauche très haut dans le ciel. Direction approximative OUEST-EST.

Toute la famille observa donc ce phénomène qui se traduisait par une boule de couleur rouge orangé et d'un diamètre légérement inférieur a une raquette de ping-pong. Cette boule éclairait de façon continue. Pas d'éclairs, ni de faisceau lumineux. Arrivés au carrefour qui doite le conduire à son village, M. ROMA stoppe son véhicule baisse sa glace et observe le phénomène qui "semble "lui aussi avoir stoppé.

cependant Patricia a peur. M. ROMA remet son véhicule en route et rentre à son domicile distant d'environ 800 Metres. Là, il femise sa voiture au garage, prend une paire de jumelles, descend sur la route jusqu'a un trou dans une haie qui va lui permettre d'observer, sa position étant déja en altitude, le phénomène qui continuadonc sa trajectoire vers Villefranche de Lauragais

OBSERVATIONS cette enquête a été effectuée à partir des déclaration de Madame ROMA dont le souvenir parait être fortement altéré en ce qui concerne cette observation. Je me suis donc proposé de revenir voir son mari afin de recueillir son témoignage et surtout ce qu'il avait oberver avec les jumelles. D'après Madame ROMA, ce ne pouvait pas être un avion attendu que la lumière était persistante et non clignotante ducun bruit ne fut perçu lors de l'arrêt du véhicule au carrefour. L'"objet" n'a pas varié de trajectoire.

A signaler qu'aucun effet physique n'a été enregistré : montre, arrêt de véhicule, effet physique sur les témoins.

ENQUETE A SUIVRE.

G. CATTIAU.